



Nota de prensa

La actuación ha supuesto una inversión de 34.443 euros con cargo al Organismo

La Confederación del Ebro finaliza una actuación de limpieza en los barrancos de Valdetreviño y Valdeherrera, en Talamantes (Zaragoza)

- El proyecto ha incluido desbroces, talas y podas selectivas de vegetación, la retirada de restos vegetales y sólidos depositados en el cauce y la eliminación de taponamientos que obstaculizaban la circulación del agua
- Se enmarca dentro de las actuaciones de conservación de cauces que el Organismo desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y evitar desbordamientos

11, dic. 2014- La Confederación Hidrográfica del Ebro, organismo autónomo, adscrito al Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA), ha finalizado los trabajos de limpieza y acondicionamiento de los barrancos de Valdetreviño y Valdeherrera, a su paso por el núcleo urbano de Talamantes (Zaragoza).

La actuación tiene un presupuesto de 34.443 euros y su objetivo ha consistido en mejorar la capacidad de desagüe y reducir el impacto de las inundaciones sobre el entorno. Los barrancos de Valdetreviño y Valdeherrera presentaban una sección insuficiente en algunos tramos como consecuencia del exceso de vegetación y de los restos vegetales y sedimentos acumulados en el cauce, que obstaculizaban la libre circulación del agua, haciendo necesaria esta intervención

Para recuperar la sección de desagüe, se han realizado limpiezas y desbroces en las márgenes del barranco en una franja de unos 5 metros.

En concreto, los trabajos han incluido la retirada de restos vegetales que formaban tapones en el cauce y de otros restos sólidos a lo largo del cauce y su ribera; la



roza y el desbroce selectivo de matorral; la poda de ramas partidas o dentro del cauce y la retirada de árboles caídos o enfermos.

La actuación ha alcanzado un total de 1.800 metros lineales, 500 metros en el barranco de Valdetreviño y 1.320 metros en el barranco de Valdeherrera.

Estos trabajos se enmarcan dentro de las actuaciones de conservación de cauces que la Confederación Hidrográfica del Ebro desarrolla en toda la Cuenca para detectar zonas potencialmente peligrosas y mediante la limpieza de márgenes, riberas y cauces, mejorar la capacidad de desagüe del río y en caso de avenidas, evitar desbordamientos.